

SUMMARY

SIKAP PENGUNJUNG TERHADAP PERMAINAN WAHANA EKSTRIM DI DUNIA FANTASI-ANCOL

Created by Costa Ardanti Pishella Pradhana

Subject : SIKAP PENGUNJUNG TERHADAP PERMAINAN WAHANA EKSTRIM
Subject Alt : SIKAP PENGUNJUNG TERHADAP PERMAINAN WAHANA EKSTRIM
Keyword : SIKAP; PENGUNJUNG; TERHADAP; PERMAINAN ;WAHANA ;EKSTRIM

Description :

Berwisata akan membuat seseorang merasa senang. Hal itu yang membuat tempat wisata banyak dikunjungi. Banyak informasi mengenai kecelakaan seperti, macetnya permainan wahana ekstrim di Dunia Fantasi-Ancol. Namun, Dufan saat ini masih atau bahkan selalu menjadi wisata favorit masyarakat luas. Jadi, bagaimana sebenarnya pengunjung tersebut menyikapi permainan wahana ekstrim. Penelitian kuantitatif, metode deskriptif. Sampel penelitian 200 pengunjung yang pernah naik wahana ekstrim. Teknik sampling purposive. Instrumen penelitian menggunakan kuesioner dari teori Mann, dengan menggunakan skala Likert. Dari hasil uji validitas dan reliabilitas didapatkan 49 item valid dengan reliabilitas 0,960. Berdasarkan hasil analisis data terkategoriisasi didapatkan hasil lebih banyak yang bersikap negatif dari pada yang bersikap positif terhadap wahana ekstrim. Berdasarkan data penunjang, subjek perempuan, berusia dibawah 15 tahun dan 19 tahun ke atas, yang mengetahui info dari teman dan lainnya, yang pernah naik permainan wahana niagara-gara dan hysteria, yang menyukai permainan wahana niagara-gara dan halilintar cenderung bersikap negatif. Sedangkan, subjek laki-laki, dengan usia 16 s/d 18 tahun, yang mengetahui info dari media dan orangtua, yang pernah naik permainan wahana kicir-kicir, halilintar dan tornado, yang menyukai permainan wahana kicir-kicir, tornado, dan hysteria cenderung bersikap positif. Dimensi dominan Sikap yang muncul adalah komponen negatif konatif, dan positif afektif dan konatif.

Date Create : 09/09/2013
Type : Text
Format : pdf
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-200871014
Collection : 200871014
Source : Perpustakaan Esa Unggul
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor